



Die neuen Botschafter des Hundes Marc und Brigitte Trauffer mit ihren Berner Sennenhündinnen Lizzy und June übernehmen das Amt von Ancillo und Heliane Canepa mit ihren Berger Blanc Suisse Chilla und Nyki.

Von Canepa zu Trauffer: Die neuen Botschafter des Hundes sind eingesetzt

Die neuen Botschafter des Hundes sind nun «in Amt und Würde»: Es sind Brigitte und Marc Trauffer aus dem Berner Oberland. Sie kamen mit ihren Berner Sennenhündinnen Lizzy und June und übernahmen das Amt von ihren Vorgängern Heliane und Ancillo Canepa aus Zürich, die mit ihren Berger Blanc Suisse Chilla und Nyki ebenfalls am Tag der offenen Tür des Kompetenzzentrums Hund Schweiz im Rahmen des Tags des Hundes in Balsthal zu Besuch waren.

Gleich zwei prominente Schweizer Ehepaare konnte SKG-Präsident Hansueli Beer am 10. Mai im Kompetenzzentrum Hund Schweiz in Balsthal willkommen heissen: Die bisherigen Botschafter des Hundes Heliane und Ancillo Canepa sowie deren Nachfolger Brigitte und Marc Trauffer. Canepas, vor allem bekannt als Präsidentenehepaar des FC Zürich, hatten sich nun zwei Jahre lang für die Belange der Hunde eingesetzt – und werden dies auch weiter tun, wie Ancillo Canepa während der Stabsübergabe versprach.

In die Fussstapfen der beiden bekannten und bekennenden Hundefans traten Brigitte und Marc Trauffer. Brigitte führt das Bretterhotel in Hofstetten bei Brienz, Marc hat die Holzkuhproduktion des traditionsreichen Familienbetriebs in dritter Generation übernommen und ist in der ganzen Deutschschweiz als Musiker und «Alpentainer» bekannt. Die beiden sind schon als Kind «auf den Hund gekommen» und können sich ein Leben ohne ihre Berner Sennen nicht mehr vorstellen. Sie wollen sich für einen guten Umgang mit Hunden einsetzen und das, was die SKG zum Wohl der Hunde macht, unterstützen. Das Amt sei auch für sie spannend, sagten sie, und sie freuten sich auf neue Erfahrungen und den Austausch mit anderen Hundehaltenden. Umrahmt wurde die Stabsübergabe von der Musikgesellschaft Konkordia Balsthal – unter anderem mit einem Song von Trauffer.

Bisherige Botschafter des Hundes waren vor Heliane und Ancillo Canepa (Jahr 2023 und 2024) der Fernsehmoderator Kurt Aeschbacher im Jahr 2020 sowie Dr. Daniel Koch («Mr. Corona») im Jahr 2021 und 2022.

In Magazin HUND SCHWEIZ Nr. 3/25 findet sich ein ausführliches Interview mit dem neuen Botschafterpaar Trauffer.

KYNOLOGEN KONGRESS

—
Samstag,
27. September 2025



SKG  **SCS**
hund schweiz chien suisse cane svizzero

Kastration beim Hund:

Wann? Warum? Sinnvoll?

Kastration beim Hund: Wann? Warum? Sinnvoll?

Kastration – ein viel diskutiertes Thema mit vielen Facetten: Beim diesjährigen Kynologen-Kongress der SKG am **Samstag, 27. September 2025**, im **Kompetenzzentrum Hund Schweiz** stehen die gesundheitlichen, verhaltensbezogenen und ethischen Aspekte der Kastration bei Rüden und Hündinnen im Mittelpunkt. Freuen Sie sich auf spannende Fachvorträge, aktuelle wissenschaftliche Erkenntnisse und den Austausch mit Expertinnen und Experten aus Tiermedizin, Verhaltenstherapie und Praxis.

[Jetzt anmelden und Platz sichern!](#)



Herzlichen Dank!

Dieser Newsletter wird unterstützt von

